

赤池中学校 2年生あかいけ・チャレンジ・ウィーク 期 待と不安は紙一重

9月25日から10月1日にかけて、赤池中学校の2年生112人が町内33か所で職場体験を行いました。今年で11回目となるこの体験活動は、将来の夢や希望を持てるようになることが目的。受け入れ先の女性従業員のかたは、「男の子が力仕事の面で活躍してくれてとても助かった」と、生徒たちの仕事ぶりを喜んでいました。



↑コンビニエンスストアで初めてのレジ打ちに戸惑いながらも笑顔で接客する名島淳治くん。

↓胡国（中東）の人が酔っ払う様子を舞った「胡飲酒（こんじゅ）」



お月見の宴 雅 楽で雅な秋を楽しむ

1200年以上の歴史を持つ古典音楽の雅楽が、9月23日に町内2カ所で催されたお月見で披露されました。ほうじょう温泉ふじ湯の里中庭と、方城支所広場でそれぞれ行われた福智町最初のお月見は、あいにく天気に恵まれず、お月様が隠れたままでした。しかし、会場に響いた雅（みやび）の調べに参加者は、風流の秋を感じました。

↓子どもたちに大人気のミニSL。風を切って「出発進行」



み へいちくフェスタ in 金田 みんなへいちくが大好き

平成筑豊鉄道が10月に開業したのを記念して、毎年10月に開催されている「へいちくフェスタ in 金田」が10月1日に開催されました。会場の金田駅は約2000人の親子連れや鉄道ファンで大にぎわい。来年3月に運行開始予定の新型車両紹介コーナーやチロルチョコのつかみ取り、軌道自転車やミニSLの乗車体験コーナーなど楽しいイベントが盛りだくさんでした。

方城地区敬老会 心 おだやかに笑顔のひととき

方城地区の70歳以上を対象とした敬老会が、9月30日に地域交流センターで行われました。対象者の約4割にあたる527人が参加し、地元の皆さんとの会話や、ステージで披露されたアトラクションを楽しみました。特に、保育園児たちのほほえましい踊りは、多くのかたの心を温めたようでした。



↑地元グループによる華麗な「北九州音頭」。拍手にも思わず力が入ります。

↓大活躍の選手たち。福智町B&G海洋センターで週3回練習しています。



24 個のメダルをゲット B&G スポーツ大会福岡県大会

8月27日B&Gスポーツ大会福岡県大会が、築上町椎田B&G海洋センターで開催されました。水泳の部に、福智町B&G海洋センタージュニア水泳教室から小学校2年生から中学校2年生までの22人が出場。福智っ子スマーハは、日ごろの練習の成果を発揮し、自己ベストを更新するなど好記録を連発。24個のメダルをゲットしました。

力 アイガモ米を学校給食に寄贈 モと一緒に育てたお米です

農薬を使わず、田んぼにアイガモを放して除草や害虫を駆除するアイガモ農法。この農法を勝木隆さん（弁城新門）は、約10年前から採り入れ、収穫したお米一俵を、毎年学校給食にプレゼントしています。今年も9月29日に教育委員会に寄贈。「無農薬で作ったおいしくて安全なお米を町内の子どもたちに味わってほしい」と、ニッコリほほ笑んでいました。



↑カモにエサをやる勝木隆さん。カモもお米もすくすく育ちました。

↓「おはよう」金田小学校前で児童とあいさつを交わす浦田弘二町長



あ 交通安全のため学童誘導を実施 いさつと笑顔で見守る交通安全

通学路に飛び交う元気なあいさつとすがすがしい笑顔。9月21日から30日までの「秋の交通安全県民運動」の初日に町内17カ所で、学童誘導が行われました。交通安全の旗を手にした交通安全協会のボランティアと警察官・先生・役場職員が街頭に立ち、通学する児童・生徒の安全を、やさしく見守りました。